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一人ひとりが輝き一人ひとりが輝き
　活躍できる社会の実現をめざして！　活躍できる社会の実現をめざして！
一人ひとりが輝き
　活躍できる社会の実現をめざして！

２月１５日に開会した「平成２９年第１回港区議会定例会」は、
３月１４日閉会しました。会期中、「平成２９年度予算特別委
員会」も開催され、一般会計予算は、１,６６１億５,０００万円
と過去最高額となる大規模な予算が可決・成立しました。「杉
本とよひろ」は、定例会代表質問や予算特別委員会総括質
問において、区が直面している諸課題をはじめ、区民から
の声を反映するため、多岐にわたってい質問・提案をして
まいりました。（質問要旨は裏面に掲載）

実績

２月１５日に開会した「平成２９年第１回港区議会定例会」は

第１回港区議会定例会／平成２９年度予算特別委員会が開会されました。第１回港区議会定例会／平成２９年度予算特別委員会が開会されました。第１回港区議会定例会／平成２９年度予算特別委員会が開会されました。

区議会公明党の提案で皆様の声が新年度予算に反映されました！

港区の記念行事港区の記念行事

平成２８年第４回定例会
にて、産前産後の女性
に寄り添い、家事・育
児を支える母子専門支
援員（産後ドゥーラ）の
導入について、その必
要性を訴えてまいりました。その結果、現在、行
われている産前産後の家庭に対するホームヘル
パー派遣家事支援に加えて、母子専門支援員によ
る母親の心身のケアや新生児の育児指導等が今年
度より実施されることになりました！

平成２８年第３回定例会にお
いて、抗がん剤の副作用に
よる脱毛や、乳がんにおけ
る乳房の切除など、がん治
療による外見への影響をカバーする
アピアランス支援の周知・啓発、相
談体制の充実を訴えてまいりました。
その結果、今年度から、ウィッグ（か
つら）や胸部補整具の購入経費の一
部を助成。さらに、就労の継続や社
会生活を支援することになりました！

た その結果 現在 行た その結果 現在 行

平成２８年第１回定例会より「食品ロス削減」に向け
て様々な角度から取り組むよう提案してまいりまし
た。その結果、本年２月には「みなとエコプラザ」
で初めての「フードドライブ」が開催。今後、区内
の飲食店等に対し「食べ切り協力店ステッカー」や
「啓発品の配布」、「食べ切り強化月間のキャンペー
ン」、さらにホームページ等における情報発信によ
る意識啓発への取り組みが前進します！

道路の小型街路灯に道路の小型街路灯に
ＬＥＤ照明を導入！ＬＥＤ照明を導入！
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低炭素社会、更なる省エネルギー化を推進するた
め、平成２７年度決算特別委員会において、杉本
とよひよは、区が管理する小型街路灯のＬＥＤ化を
進めるべきと訴えてまいりました。その結果、今
年度の新規事業として約５,０００基の小型街路灯に
ＬＥＤ照明器具が導入されることになりました。

食品ロス削減の取り組みが前進！食品ロス削減の取り組みが前進！食品ロス削減の取り組みが前進！

東京２０２０大会 フラッグツアー
（２月４日） 東京２０２０大会の開催に向けて気運醸成

のため「東京２０２０オリンピック・パラリ
ンピック　フラッグツアー歓迎セレモ
ニー」が、みなとパーク芝浦で開催され
ました。セレモニーではアンバサダーか
ら港区長へフラッグの受け渡しが行なわ
れました。港区でのフラッグの展示期間
は２月４日から１０日までの期間でした。

港区政７０周年記念植樹式が開催！
（２月２５日/３月４日） 

港区政７０周年を記念し、高輪管内の亀塚公園、
白高児童遊園、白金台どんぐり児童遊園、泉岳
寺前児童遊園の４ヵ所で、ゆかりのある４つの自
治体（茨木県・鉾田市からサクラ）、（山形県・
庄内町からツバキ）、（熊本県・熊本市からツバ
キ）、（兵庫県・赤穂市からサクラ）が、それぞ
れ寄贈され記念植樹式が行われました。

港区誕生から７０年を迎える平成２９年３月１５日
（水）に婚姻届を提出するカップルをお祝いす
るため、港区議会本会議場で「議場届け出挙
式」が行われました。この日、選ばれたのは
６組のカップルでした。
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平成２８年第３回定例会にて、
保育士経験者などが各保育
施設の情報を集約・提供し、
保護者の希望や家庭の状況
に応じてきめ細やかな「入園
マッチング」を行う「保育コンシェルジュ」の導入
を訴えてまいりました。その結果、本年 4 月より入
園に至らなかった方には、区内の入園可能な施設
の紹介などアフターフォローを行うなど妊娠期から
子育て期まで保育に関する相談・助言を行う「保
育コンシェルジュ」が配置されます！

予算特別委員会で質問をする副議長を務める杉本とよひろ




